

## Eine etwas andere Zeichenarbeit

Schülerbericht der 4.-6. Klasse des Schulhaus Dorf in Rickenbach

Einen ganzen Schafwagen bemalen? Das hörte sich nach ganz viel Arbeit an. Es war aber gar nicht schlimm, denn wenn viele Schüler motiviert sind, dauert es auch nicht so lange.

Bei der Arbeit ging es um den Schafwagen von Herr Habersaat, der dringend ein neues Aussehen ertragen konnte. Die gelbe Farbe blätterte ab und an einigen Stellen rostete der Wagen.

Am ersten Nachmittag musste zuerst einmal die alte Farbe mit grobem Schleifpapier und Spachteln weggekratzt und aufgeraut werden. Diese strenge Arbeit dauert ganze zwei Nachmittage. Herr Habersaat übernahm dann mit seiner Familie das Auftragen der weissen Grundierung.

Danach übertrug Herr Forrer unsere eigen entworfenen Ideen des „Schafschulbus“ auf den Wagen. Den Hintergrund malten wir mit einem knalligen Orange. Die Fenster wurden blau und die Schafe weiss. Schlussendlich sind wir alle sehr zufrieden mit dem vollendeten Werk. Er sieht doch toll aus, nicht?

(Gian & Jannis, 6. Klasse, SH Dorf Rickenbach)



